

2025年2月10日  
南海電気鉄道株式会社

## 女子プロゴルファー高木萌衣選手とスポンサー契約を締結しました

- 南海ロゴ入りのキャップ・バイザーを着用していただきます！
- 泉北エリアへの誘致用告知物(ポスター・ウェブ媒体など)にご登場いただきます！

南海電気鉄道株式会社(社長:岡嶋 信行、以下「南海電鉄」)は、1月28日(火)、プロゴルファーの <sup>たかぎ めい</sup>高木 萌衣 選手とスポンサー契約を締結しました。

南海電鉄では今年4月1日から泉北高速鉄道線を南海電鉄の「泉北線」として営業します。高木選手は泉北沿線のご出身(大阪府堺市)であり、今回のスポンサー契約は「泉北沿線のお客さまに南海への親近感・愛着を持っていただくこと」および「南海沿線や沿線外のお客さまに対して泉北沿線へのおでかけを促進すること」を目的としています。

また、当社グループでは、大阪ゴルフクラブおよび橋本カントリークラブを経営しており、今回のスポンサー契約による相乗効果も期待しています。

今後、高木選手には、南海ロゴ入りのキャップ・バイザーを着用していただくほか、ポスターやウェブ媒体など泉北エリアへの誘致用告知物にご登場いただく予定です。

高木選手は、ジュニア時代から優秀な成績を残され、2015年のプロテストに合格しました。2018年にはステップ・アップ・ツアーのパナソニックオープンレディースで優勝、同年のカストロールレディースでも優勝を飾られました。その後もコンスタントに好成績を収められています。

また、昨年12月まで泉北高速鉄道株式会社とスポンサー契約を結んでいただき、同社のPRに貢献していただきました。



高木選手と岡嶋社長

### <高木萌衣選手 プロフィール>

生年月日:1996年12月19日      出身地:大阪府堺市      出身校:大阪学院大学高等学校  
プロ転向:2015年      所属:ワイズテーブルコーポレーション

### <高木萌衣選手 コメント>

この度、南海電気鉄道株式会社さまからスポンサーを受けることになり、大変光栄に思っております。幼い頃から利用してきた鉄道が、私のプロゴルフキャリアを支えてくださることに感謝の気持ちでいっぱいです。

これからも地域の皆様に応援していただけるよう、全力で頑張っ参りますので、どうぞ宜しくお願いします。

結果でお返しができるように精一杯頑張っ参りますので、応援宜しくお願いします。

以上